

Nikolaus-Aktion vom 20. November bis 1. Dezember

Nikolausstiefel-Aktion in Weilburg

Nikolausstiefel-Aktion beginnt wieder / WWW befüllt Stiefel / Abgeben vom 20.11. bis zum 1.12.2023 / Schuhe sind ab dem 6. Dezember in den Schaufenstern der Weilburger Innenstadt zu finden

Weilburg, im November 2023. Die Nikolausstiefel-Aktion der Wirtschafts-Werbung Weilburg (WWW) wird auch in diesem Jahr stattfinden. „Die Kinder haben Zeit, vom 20. November bis zum 1. Dezember ihre Stiefel abzugeben und vielleicht werden sie nicht leer bleiben“, schmunzelt Olaf Horne, zweiter Vorsitzender der WWW.

Im Rahmen der WWW-Aktion haben Mädchen und Jungen die Möglichkeit, einen ihrer Stiefel bei „Horne Mode, die Spaß macht“ in der Langgasse 35-37 in Weilburg abzugeben, selbstverständlich mit ihrem Namen und ihrer Adresse versehen. Im Namen der Wirtschafts-Werbung Weilburg füllt der Nikolaus alle Stiefel mit köstlichen Sachen, und versteckt sie in den Schaufenstern der WWW-Geschäfte in der Innenstadt, oder auf Wunsch auch im Gewerbegebiet Kubach. Ab dem Nikolaus-Tag haben die Kinder die Möglichkeit, ihre Stiefel in den Schaufenstern der Geschäfte zu suchen. Wer seinen Schuh findet, darf ihn vollständig befüllt mitnehmen. „Wir sind gespannt wie viele Stiefel wir diesmal bekommen und freuen uns, wenn Groß und Klein in der Innenstadt etwas Spaß haben“, ergänzt Horne.

Über die WWW

Die Wirtschafts-Werbung Weilburg (WWW) ist ein Zusammenschluss der Händler, Handwerker, Gastronomen, Dienstleister und Industrieunternehmen der Region. Die WWW will die Attraktivität der Stadt Weilburg an der Lahn als Einkaufsstadt erhöhen und damit die Zufriedenheit der Kunden steigern sowie neue Kunden gewinnen. Vorhandene Kaufkraft soll in der Region bleiben, um Arbeitsplätze zu sichern und unsere Region für die Menschen attraktiv zu machen. Sowohl die Kunden als auch die Unternehmen sollen von den Aktivitäten profitieren.

Mit rund 150 Mitgliedern gibt die WWW der Wirtschaft Weilburgs eine Stimme und organisiert im guten Einvernehmen mit der Stadt und anderen Initiativen viele Events und Aktionen. Die WWW ist Interessenvertreter der Region "Weilburg an der Lahn" und ist für alle an der Region Interessierten offen.